### 入野小学校

# 校長室だより

2015. 3. 6(金) No. 41 文責:芝

## 暖か・穏やか・最高の1日

昨日は佐賀公園へ『お別れ遠足』に行きました。今回は写真を多くしてご紹介します。

#### 《入野小学校から土佐入野駅へ》

5年生と6年生は低学年と手をつないで出 発。出発から最高のシーンです。

土佐入野駅から特急南風で佐賀公園駅へ。 佐賀公園駅は、普段は特急が停まらないので すが、特別に停車していただきました。



#### 《佐賀公園着:まず全体でレク》

まず、なかよし班でレクレーション。写真はフリスビーを傘に投げ入れるゲーム。なかなか入りません。班全員が入って『あがり』ということもあり、今回のゲームの中では最高難度で、ご覧のように長蛇の列でした。



#### 《6年生は記念写真も…》

6年生は全体でのレクの後で記念写真。ポーズが決まらないのか、担任の注文が多いのか、けっこう時間がかかっていました。



#### 《遠足の楽しみ:お弁当》

お弁当予定は、いつもの給食より1時間位 前。でも早々と準備を始める子どもも…。暖 かで最高の日。食欲も最高だったようです。



#### 《草すべりが大人気》

思いがけない速さに歓声があがりました。 体重によって速くなるのか遅くなるのか…。 職員の実験では「遅くなった」ような…。

